



LA GUERRA DE LA VENDÉE. UNA CRUZADA EN LA REVOLUCIÓN

Una cruzada en la revolución

Alberto Bárcena Pérez

SAN ROMAN

Materia: HISTORIA

Colección: SIN COLECCION

Encuadernación: LIBRO EN OTRO FORMATO

PVP: 18.00 €

EAN: 9788494210778

Páginas: 255

Tamaño: 140x210 mm.



Historia del levantamiento armado de la región oeste de Francia, en 1793

Sinopsis

"La guerra de la Vendée es uno de los capítulos más controvertidos de la Revolución Francesa. Un episodio que pone en cuestión la sinceridad de su ideología revolucionaria, resumida en el gran lema de "Libertad, igualdad, fraternidad". Los revolucionarios sometieron a esta región francesa a una política de tierra quemada, poniendo en marcha un verdadero genocidio. Ejecutado, además con el mayor ensañamiento, sobre unos compatriotas por el simple hecho de no aceptar su visión del mundo"

ALBERTO BÁRCENA



Alberto Bárcena (Madrid, 1955) es profesor, desde 2001, de la Universidad CEU San Pablo donde se doctoró con la tesis La redención de penas en el Valle de los Caídos. Imparte las asignaturas Historia y Sociedad y Doctrina Social de la Iglesia, además de las de Historia de las Civilizaciones e Historia de España, de la que fue coordinador. Dentro de la misma Universidad ha sido profesor de Historia Contemporánea Universal, en el master de liderazgo de la Escuela de Negocios. Desde 2010 es también profesor de la Universitas Senioribus CEU donde imparte Historia Moderna y Contemporánea Universal y de España.